
アンケートの件 

大規模修繕に関してのアンケ

ートを２４１住戸(87.3%)から提

出して頂きました。 

共用部に関するお気づきの点、

大規模修繕工事に関する要

望・提案等貴重なご意見を沢

山頂きましたが、これらは整理

して、後日皆様にご報告いたし

ます。なお、アンケート等を踏

まえて大規模修繕工事に関す

る概要が纏まれば説明会を開

催する予定です。 
平成２１年６月１５日 

スペリア佐屋管理組合 

修繕委員会 


